



Reformierte ehren neue Katechetinnen

Murten Der Synodalrat der Evangelisch-reformierten Kirche des Kantons Freiburg will heute Samstag anlässlich eines kantonalen Gottesdienstes in der deutschen Kirche Murten in sein Amt eingesetzt. Dabei legen die Mitglieder ihr Gelübde ab. Im gleichen Gottesdienst werden zehn Katechetinnen und ein Katechet für ihren Dienst beauftragt.

Katechetinnen und Katecheten erfüllen die Aufgabe, den kirchlichen Unterricht an den Schulen durchzuführen. Dafür absolvieren sie eine anspruchsvolle Fachausbildung, welche die Freiburger Kantonalkirche zusammen mit jenen der Kantone Bern und Waadt anbietet. Dies stellt die Grundvoraussetzung für die Beauftragung dar.

Zehn Frauen und ein Mann

Ihren Auftrag für die Arbeit in den Schulen erhalten heute: Stefan Pfäffli, Kirchgemeinde St. Antoni; Nadine Calislar, Kirchgemeinde Murten; Laura Howald, Kirchgemeinde Freiburg; Christelle Aubry, Kirchgemeinde Estavayer-le-Lac; Clare Camoeira, Kirchgemeinde Châtel-St-Denis – La Veveyse; Celia Curchod Favre, Kirchgemeinde La Glâne-Romont; Nathalie Di Gennaro, Kirchgemeinde Châtel-St-Denis – La Veveyse; Abigail Knoepfli, Kirchgemeinde Estavayer-le-Lac; Melanie Kyprian Pittet, Kirchgemeinde Bulle – La Gruyère; Corinne Thoos, Kirchgemeinde Bulle – La Gruyère; und Janick Valente, Kirchgemeinde Estavayer-le-Lac. (fca)